Lamentan que AMLO desdeñe a Piña y defienda a Esquivel

Legisladores, políticos, feministas y politólogos lamentaron que el Presidente Andrés Manuel López Obrador desdeñe el premio internacional otorgado a la Ministra Norma Peña, pero defienda a Yazmín Esquivel, acusada de plagiar su tesis de licenciatura.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel**, calificó el premio como un reconocimiento merecido a la trayectoria y compromiso de la Ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

"Felicito a la Ministra Presidenta de la @SCJN Norma Piña Hernández por haber sido reconocida por el Premio de Derechos Humanos 2023 que le otorgó la @IntlWomanJudges; una distinción muy merecida a su trayectoria y compromiso", indicó.

El líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, reconoció a la Ministra por su comprometido trabajo a favor de preservar el Estado de Derecho en el país

"Mi reconocimiento a la Ministra Presidenta Norma Piña por haber sido galardonada con el Premio Derechos Humanos 2023 de la @IntlWomenJudges; su labor comprometida con México es fundamental para preservar el respeto al Estado de Derecho. ¡Felicidades!", señaló.

La politóloga **Denise Dresse**r crítico que López Obrador minimice el reconocimiento otorgado a Piña, pero defienda a **Yasmín Esquivel**, quien presuntamente plagio su tesis de licenciatura.

"El presidente @lopezobrador_ crítica a Norma Piña pero defiende a Yasmín Esquivel. Crítica a los corruptos del pasado pero defiende a los corruptos del presente. Desmantela el INAI pero usó datos obtenidos por ley de transparencia para evidenciar a Peña Nieto. El chiste se cuenta solo", posteó.

Fernando Balauzarán aseguró que en Santo Domingo no se pueden comprar premios internacionales como el otorgado a la presidenta de la **SCJN**, pero sí títulos universitarios, como el de Esquivel.

:					1	PERIÓDICO		PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
٠			٠			PEE	ORMA		11/05/2023	LEGISLATIVO
÷		÷	÷				OTCIVIT		11,00,2020	

"Se equivoca @lopezobrador_ En Santo Domingo no se puede conseguir un premio internacional tan prestigiado como el otorgado a la Ministra presidente, Norma Piña. Pero sí un título como el de Yasmín Esquivel, quien cambia de criterio según la voluntad presidencial. Aclaración...", escribió.

La ex diputada federal **Martha Tagle** señaló que Norma Piña es reconocida a nivel internacional por ser una mujer de derecho, capaz y congruente.

"No señor @lopezobrador_, la ministra Norma Piña, presidenta de la @SCJN tiene un amplio reconocimiento no sólo en México, sino también en el extranjero, por ser una mujer de Derecho, formada, capaz, congruente y la titular del Poder Judicial. #NoEstaSola", posteó.

Durante la conferencia mañanera de este miércoles, el Presidente desdeñó el premio entregado a la Ministra al afirmar que ese tipo de reconocimientos se consiguen en la plaza de **Santo Domingo de la Ciudad de México**, conocido por ser un lugar en donde se pueden conseguir documentos apócrifos, desde actas de nacimiento hasta títulos universitarios.

Ayer, la Asociación Internacional de Mujeres Jueces (IAWJ, por sus siglas en inglés)

reconoció a Piña con el Premio Derechos Humanos 2023

El reconocimiento se da en un contexto de ataques en contra de la **SCJN** y su presidenta, los cuales se han intensificado luego de que, por mayoría, el tribunal inválido la primera parte del Plan B en materia electoral impulsado por el Presidente.



https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx? rval=1&urlredirect=/lamentan-que-amlo-desdene-a-pina-y-defienda-a-esquivel/ar2602612